

Please identify the top 5 opportunities, and the top 5 challenges for enhanced implementation of the Convention in your region today.

Please reflect on how a post 2020 global biodiversity framework could respond to these opportunities and challenges.

Каковы 5 основных возможностей и 5 основных сложностей для повышения эффективности осуществления Конвенции в настоящее время в вашем регионе?

Как новая глобальная рамочная программа в области биоразнообразия на период после 2020 года может помочь реализовать эти возможности и разрешить сложности?

Please reflect on how the structure, contents (all elements), political positioning of the Strategic Plan for Biodiversity 2011-2020 was useful (or not) for your work in your countries. What helped? What didn't? What could be changed or improved?

Как структура, содержание (все её элементы), политическое позиционирование Стратегического плана в области биоразнообразия на 2011-2020 годы помогли вам в вашей деятельности в ваших странах?
Что помогло? Что мешало?
Что можно изменить или улучшить?